



## Im flotten Trab zur Geldübergabe

Eine ungewöhnlich hohe Spende nahm am Samstag Ruth Wehnert von der Elterninitiative krebskranker Kinder entgegen: 10 500 Euro, symbolisch in Scheckform, überreichten Julia Greiner und Severin Dombögen vom Jugendlauftreff Mondorf in der Kinderklinik Sankt Augustin. Die knapp zwölf Kilometer vom südlichen Stadteil nach Sankt Augustin hatte eine Gruppe von etwa 30 Läufern und Wal-

kern zuvor – wie es sich gehört – per pedes zurückgelegt (Bild). Das Engagement des Lauftreffs, der zum Sportverein TuS Mondorf gehört, hat eine lange Tradition: Zum 19. Mal hatten die Sportler im vergangenen Dezember einen Weihnachtslauf organisiert. Mit der aktuellen Spende beläuft sich die Gesamtsumme jetzt auf 77 500 Euro. Nach der Spendenübergabe verabschiedete sich Helmut Otto (vorne rechts

im Bild), der die Geschichte des Lauftreffs seit fast 27 Jahren geleitet hat und übergeben den Staffeistrab an seinen Nachfolger Michael Schorring (links, mit Hund). Dieser kündigte an, dass er für die 20. Auflage des Weihnachtslaufs im Dezember wieder mehr als 1000 Aktive zur Teilnahme gewinnen will. Vor einem Monat hatten genau 1328 Sportler das Ziel am Adenauerplatz erreicht. Die Elterninitiative krebs-

kranker Kinder setzt das Geld nicht nur zur Anschaffung moderner technischer Hilfsmittel ein. Sie ermöglicht auch Familientherapie-Aufenthalte, bei denen nicht nur die erkrankten Kinder, sondern auch deren arg strapazierte Eltern mit den oft etwas vernachlässigten gesunden Geschwistern ihre Erholung finden. So sollen die Kinder neben ihrem Patienten-Dasein auch Kinder bleiben können. (baju) BILD: INGRID BAUMER

RSA, 06-01-14